



Russland startet ersten Großangriff auf die Ukraine seit den USA. Hilfe und Nachrichten abschneiden

-
- [10.03.2025](#)

Die russischen Streitkräfte haben ihren ersten größeren Raketenangriff auf die Ukraine gestartet, seit die Vereinigten Staaten die Militärhilfe und den Austausch von Geheimdienstinformationen für das Land eingestellt haben, berichtete Reuters am Freitag.

- Nach Angaben der ukrainischen Luftwaffe hat Russland während des nächtlichen Angriffs 67 Raketen und 194 Drohnen abgeschossen.
- Sie zielten auf zivile Bereiche ab, einschließlich der Energie- und Gasinfrastruktur.
- Lokale Behörden berichteten, dass acht Menschen in Charkiw und zwei weitere, darunter ein Kind, in Poltawa verletzt wurden.

Abgeschnitten: Vier Tage zuvor hatte US-Präsident Donald Trump angekündigt, dass er die gesamte Militärhilfe für die Ukraine einfrieren werde. Die Trump-Administration kündigte daraufhin an, dass die USA den ukrainischen Streitkräften keine Geheimdienstinformationen mehr zur Verfügung stellen würden, und forderte das Vereinigte Königreich auf, dasselbe zu tun.

Ohne Geheimdienstinformationen aus den USA ist die Fähigkeit der Ukraine, Raketen und Drohnen abzufangen, stark beeinträchtigt.

Entschlossen: Dieser Schlag macht deutlich, dass der russische Präsident Wladimir Putin nicht die Absicht hat, mit der Ukraine Frieden zu schließen. Er ist entschlossen, alles zu tun, um den Ruhm und die Macht der zusammengebrochenen Sowjetunion wiederzubeleben. Wenn das bedeutet, die Ukraine zu dezimieren, wird er das tun.

Warnung: Der Chefredakteur der *Posaune*, Gerald Flurry, warnte 2017 vor den Gefahren der Verhandlungen zwischen Trump und Putin:

Je näher unser Präsident und unsere Nation Putin kommen, desto weiter entfernt sie sich von dem, was gut und richtig ist – und damit auch von Gott! Das ist tödlich gefährlich!

Diese Warnung von vor acht Jahren ist wieder in den Vordergrund gerückt, da Präsident Trump erneut seine Zuversicht zum Ausdruck bringt, dass er mit diesem brutalen Diktator verhandeln kann.

Auch wenn Trumps Bemühungen in ihrer Absicht edel sein mögen, warnt die Bibel, dass ihre Versuche, Frieden zu schaffen, scheitern werden, solange sich die Amerikaner nicht in Reue zu Gott wenden.

Erfahren Sie mehr: Lesen Sie unsere Broschüre [Der prophezeite „Fürst von Russland“](#).